

## **65 000 \$ EN SOUTIEN À LA MAISON DE RÉPIT L'INTERMÈDE**

**McMasterville, le 25 septembre 2023** – La MRC de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est fière d'accorder une subvention de 65 000 \$ à la Maison de répit l'Intermède située à Saint-Basile-le-Grand, en réponse à une demande d'aide financière. L'organisme œuvre depuis 1987 afin de prévenir l'épuisement des familles et le maintien de l'utilisateur(-ère) dans son milieu de vie le plus longtemps possible.

*« Je suis fière que mes collègues du Conseil soient solidaires envers les besoins de répit des familles vivant avec une personne présentant une déficience intellectuelle ou un trouble du spectre de l'autisme avec ou sans handicap physique. »*

Marilyn Nadeau, préfète de la MRCVR et mairesse de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste.

*« Je salue l'engagement de la MRC de La Vallée-du-Richelieu envers la mission de l'Intermède. C'est grâce à des dons et l'implication de différents partenaires que les équipes d'intervention, d'employé(e)s, et de bénévoles peuvent offrir des services aux familles utilisatrices. L'Intermède est en constante adaptation et modernisation tant au niveau des services, des ressources humaines que de l'immobilier. Grâce à votre support et implication, la maison de répit pourra accomplir des défis hors du commun. »*

Michel St-Onge, président du conseil d'administration de la Maison de répit l'Intermède.

### **À PROPOS DE LA MAISON DE RÉPIT L'INTERMÈDE**

[La Maison de répit l'Intermède](#) permet aux familles de se ressourcer grâce à des répits offerts dans un milieu chaleureux, bienveillant, sécuritaire et dans le respect de l'unicité de chacun(e). Pour y arriver, la Maison de répit l'Intermède offre des services de répit aux familles vivant avec une personne présentant une déficience intellectuelle ou un trouble du spectre de l'autisme avec ou sans handicap physique, afin de prévenir l'épuisement des familles et le maintien de l'utilisateur(-ère) dans son milieu de vie le plus longtemps possible. La Maison de répit l'Intermède réussit à offrir ses services grâce aux partenaires, à la contribution parentale, aux [dons privés](#) et aux fondations ainsi qu'à ses activités de financement.

### **À PROPOS DE LA MRCVR**

La Municipalité régionale de comté de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est un organisme municipal à portée régionale qui regroupe les municipalités et les villes de la vallée du Richelieu, soit : Beloeil, Carignan, Chambly, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Saint-Antoine-sur-Richelieu, Saint-Basile-le-Grand, Saint-Charles-sur-Richelieu, Saint-Denis-sur-Richelieu, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Marc-sur-Richelieu et Saint-Mathieu-de-Beloeil. Son mandat est d'exercer les pouvoirs et les responsabilités que lui confèrent la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme* ainsi que le *Code municipal du Québec*. Couvrant un territoire d'approximativement 134 000 habitant(e)s, l'organisation interagit au niveau de l'aménagement du territoire et de la mobilité, du développement agricole, culturel, économique, social et touristique, de la sécurité incendie, des cours d'eau et des matières résiduelles. La MRCVR assume également la responsabilité de certains mandats que lui confèrent ses municipalités et villes ainsi que divers organismes partenaires.